



Plus de 2 mois que nous sommes mobilisés (grèves, manifestations...) contre la réforme de la retraite et plus généralement pour la défense et l'amélioration de notre système de protection sociale.

Le mouvement reste toujours d'une grande ampleur et plus de 60% de la population reste contre cette réforme.

À tel point que le gouvernement devient fébrile : couac au parlement sur les congés pour décès d'un enfant, désapprobation du Conseil d'État, criminalisation et intimidation du mouvement syndical, épreuves du bac perturbées ayant entraîné des gardes à vue de lycéens!!!

Nous sommes non seulement toutes et tous concernés, mais nous en serons aussi **comptables pour les générations futures.**

Nous avons aussi **une grande responsabilité vis-à-vis de tous ceux qui ne peuvent pas se mobiliser :**

- nos enfants
- les travailleurs précaires
- les personnes en situation de dépendance ou de handicap

Ne passons pas à côté de cette lutte historique, ne la regardons pas, incarnons là !

La victoire par le retrait de la réforme des retraites est à notre portée.

**Rejoignez nous lors de la journée interprofessionnelle d'action :
Jeudi 20 février dans toute la DISI RAAB**